

"parties du monde, je n'ai trouvé nulle part une hospitalité aussi cordiale, aussi bienveillante, des mœurs aussi simples, aussi honnêtes que chez le peuple du Bas-Canada." A ces paroles je sentis battre mon cœur canadien d'un noble orgueil et il me semblait que ces lieux si glorieux par leur beauté magique, les grands événements dont ils ont été le théâtre et les sublimes génies qui les ont illustrés. il me semblait, dis-je, que ces lieux si fameux enviaient la belle et pure gloire que ce témoignage venait de donner à mon humble patrie.

Faisons tous nos efforts pour conserver à notre pays une si honorable renommée. Rappelons nous souvent la noblesse et la pureté de notre origine, et la loyauté de nos ancêtres qui n'a pas encore été essentiellement altérée chez leurs descendants. Si la bonne foi chancelle parmi nous, elle se ranimera quand chacun s'entendra redire comme aux temps des preux chevaliers : souviens-toi de qui tu es fils et ne forlignes pas.